

# El Eldense está a 90 minutos de volver a Segunda División

23/06/2023



El Eldense buscará la gloria este domingo | J.C.

Un solo partido. El Eldense está a 90 minutos de poder convertirse en equipo de Segunda División. Este domingo 25 de junio a las 20 horas juega el partido de vuelta de la última fase de la fase de ascenso. Este objetivo podrá conseguirlo si gana o empata al Real Madrid Castilla tras el empate 1-1, conseguido el pasado sábado. El jugador eldense **Sergio Ortuño** ha declarado a *Valle de Elda* que el equipo está preparando este último y decisivo encuentro "con mucha ilusión. Creo que tenemos posibilidades de ascender y devolver así el club al fútbol profesional".

El club centenario de la ciudad vuelve a medirse 65 años

después a este equipo para luchar por el ascenso. En la temporada 56/57, el CD Eldense se proclamó campeón de liga de Tercera División, y ascendió tras derrotar al Plus Ultra de Madrid (hoy Real Madrid Castilla) en una inolvidable promoción. Tres temporadas estuvieron en la liga de plata y ahora luchan por volver.

Este domingo, el club espera volver a repetir esta gesta. Y lo hará arropado de la afición que tanto ha apoyado al equipo a lo largo de esta emocionante temporada.

El Eldense solo necesita el empate para convertirse en equipo de Segunda División, ya que quedó mejor

clasificado en la liga regular, segundo, frente al Real Madrid Castilla, tercero. Sin embargo, Ortuño ha afirmado que “saldremos a ganar porque jugamos en casa y contamos con el apoyo de la afición. Sabemos que habrá un ambiente como nunca, y necesitaremos ese apoyo porque el Castilla es un equipo con mucha fuerza. Será un partido complicado y tenemos que saber gestionarlo”.



Sergio Ortuño es uno de los titulares indiscutibles para Fernando Estévez | J.C.

Además, el conjunto local es el único equipo de la Primera RFEF que está invicto en casa esta temporada, y luchará por ascender y no romper esta racha en el final de esta temporada.

En caso de conseguir el ascenso el Eldense volvería a militar en el fútbol profesional lo que supondría “una

promoción exterior muy importante para la ciudad. El nombre de Elda estaría en Segunda División del fútbol español. Además, el nivel de esta categoría es muy fuerte, sobre todo si lo comparamos con esta misma división en otros países”, ha explicado a *Valle de Elda* el alcalde, **Rubén Alfaro**.

Debido al éxito de la venta de entradas el Ayuntamiento colocará una pantalla gigante en la plaza de la Ficia para que todos los aficionados puedan disfrutar del encuentro. Las entradas se agotaron antes de salir a la venta general, pues solo pudieron adquirirlas los abonados.



El alcalde, Rubén Alfaro, animará al CD Eldense | J.C.

Esta fiesta para la afición empezará a partir de las 17:30 horas y contará con animación. A esta misma hora los aficionados que sí han conseguido pase irán desde este punto juntos hacia el Nuevo Pepico Amat.